

diversos extremos a que dichos preceptos hacen referencia y acreditado el cumplimiento de los trámites de audiencia y favorable informe de la Junta Provincial de Beneficencia,

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Clasificar como Fundación benéfico-particular de carácter puro, sometida al Protectorado del Ministerio de la Gobernación, la instituida por don Francisco Meléndez de los Reyes, en Cádiz, con las finalidades que se dejan citadas y en las condiciones que se indican en los resultandos de esta resolución.

2.º Mantener la adscripción permanente del capital fundacional y de sus ampliaciones, previa conversión de los bienes que lo integran en los valores que el instituyente dispuso, depositándose los que resulten en el establecimiento de crédito oportuno.

3.º Confirmar a los Patronos actuales ya designados y a los que como consecuencia de las cláusulas testamentarias fundacionales sean llamados en su día para ejercer el Patronato.

4.º Entender relevada a la Fundación de la obligación de formar presupuestos y rendir cuentas ante el Protectorado de la Beneficencia, sin perjuicio de acreditar el cumplimiento de las cargas fundacionales.

5.º Que de esta resolución se den los traslados prevenidos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de febrero de 1961.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Beneficencia y Obras Sociales.

*ORDEN de 22 de febrero de 1961 por la que se clasifica como Fundación benéfico-particular de carácter puro la denominada «Fundación Angel Torres Alonso», para los pobres del pueblo de Muñana (Avila).*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente sobre clasificación de la institución benéfica denominada «Fundación Angel Torres Alonso» para los pobres del pueblo de Muñana (Avila); y

Resultando que don Angel Torres Alonso, mayor de edad, soltero, Médico y vecino de Avila, formalizó en 13 de mayo de 1960 escritura pública bajo el número 1.128, otorgada ante el Notario de aquella ciudad don Luis Sánchez Herrero, por la cual erigió una Fundación que, con la denominación antedicha, había de tener como objetivos el socorro y ayuda a los pobres del pueblo de Muñana, principalmente en las fechas de la fiesta principal del pueblo y la de Nochebuena, a cuya consecución se adscribió un capital que estaría representado por seis títulos de la Deuda Perpetua Interior al 4 por 100 por valor nominal de 33.000 pesetas, depositadas en el Banco Hispano Americano de Avila, así como una imposición en dicho Banco por importe de 67.000 pesetas, designándose como Patronos de la Fundación al Médico, Farmacéutico, Cura Párroco, Maestro, Veterinario, cuantos funcionarios de carrera ejerzan y sean vecinos del aludido pueblo, el Alcalde, el mayor contribuyente por rústica y un vecino con la condición de pobre, cuyo Patronato sería presidido por don Juan Torres Domínguez y, en defecto de éste, la persona que lleve el apellido Torres, residente en el pueblo, y para el supuesto de extinción habría de ser designado por el propio Patronato;

Resultando que, tramitado el expediente, se acompañaron al mismo las certificaciones y copias de los resguardos acreditativos del capital antes mencionado, publicándose los edictos prevenidos, sin que durante el plazo concedido para formular reclamaciones se presentara ninguna; por lo que la Junta Provincial de Beneficencia elevó, con su propuesta favorable a la clasificación, el expediente a este Ministerio;

Vistos el Real Decreto y la Instrucción de 14 de marzo de 1899 y sus disposiciones complementarias y concordantes; y

Considerando que la clasificación de las fundaciones tiene por objeto regular su funcionamiento y asegurar el ejercicio del Protectorado del Gobierno, debiendo a tal efecto instruirse los expedientes en cuanto se ofrezcan dudas sobre el carácter público o particular de las mismas (artículo 53 de la Instrucción); y que en el presente caso la Entidad que se examina reúne las condiciones y requisitos prevenidos en el artículo 58 de la Instrucción, por cuanto que atiende y va encaminada a la satisfacción gratuita de necesidades físicas, mediante la adscripción de bienes de carácter particular suficientes para el cumplimiento de sus objetivos, sin necesidad de subvenciones de Entidades oficiales, reuniendo las condiciones prevenidas en el Real Decreto de 14 de marzo de 1899; por lo que procede clasificarla como benéfico-particular de carácter puro y sometida al Protectorado del Ministerio de la Gobernación;

Considerando que, por no haber sido expresamente rele-

va da la fundación de la obligación de rendir cuentas, habrá de entenderse que vendrá obligada a formularlas en forma regular y periódica, así como a justificar el cumplimiento de cargas siempre que para ello fuera requerida por la Autoridad competente;

Considerando que en la tramitación del expediente han sido cumplidas las formalidades prevenidas, por cuanto que fué promovido por el propio fundador y consta con claridad el objeto de la fundación, los bienes y valores que constituyen su dotación, las personas que ejercen el patronazgo y administración, habiéndose unido e incorporado el título fundacional, la relación de bienes, y efectuado el trámite de audiencia, con el favorable informe de la Junta Provincial de Beneficencia,

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Clasificar como fundación benéfico-particular de carácter puro y sometida al Protectorado del Ministerio de la Gobernación, la instituida por don Angel Torres Alonso, bajo la denominación de «Fundación Angel Torres Alonso» para los pobres del pueblo de Muñana (Avila), con las finalidades que se dejan citadas y en las condiciones que se indican en el primero de los resultados de esta resolución.

2.º Mantener la adscripción permanente del actual capital fundacional y de sus sucesivas ampliaciones a los fines benéficos que está llamada a realizar.

3.º Confirmar a los Patronos actuales ya designados y a los que por sucesión y como consecuencia de las cláusulas fundacionales sean llamados en su día a ejercer el Patronato.

4.º Someter la administración de los bienes objeto de la fundación a la obligación de formar presupuestos y rendir cuentas al Protectorado de la Beneficencia, así como al cumplimiento de las cargas fundacionales; y

5.º Dar de esta resolución los traslados prevenidos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de febrero de 1961.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Beneficencia y Obras Sociales.

*ORDEN de 22 de febrero de 1961 por la que se clasifica como Fundación benéfico particular de carácter mixto la denominada «Fundación Asilo de Santo Domingo y Santa Eloísa», de Villavicencio de los Caballeros, en la provincia de Valladolid.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente sobre clasificación de la institución benéfica denominada «Fundación Asilo de Santo Domingo y Santa Eloísa», de Villavicencio de los Caballeros, en la provincia de Valladolid; y

Resultando que doña Justa Francos Rodríguez Calderón, mayor de edad, soltera, falleció en Valladolid el día 2 de mayo de 1959, bajo testamento abierto, otorgado en 31 de julio de 1942 ante el Notario de dicha ciudad don Rafael Serrano y Serrano, complementado a su vez por varias notas ológrafas que con carácter testamentario fueron protocolizadas por acta de 8 de julio de 1959 por el Notario de dicha ciudad don Carlos Revilla Bravo, en cumplimiento de lo dispuesto en el auto dictado en 18 de junio de 1959 por el Juzgado de Primera Instancia número 1 de los de esta ciudad, en cuyas disposiciones la causante, después de disponer lo relativo al orden piadoso de hacer varios legados y de establecer el destino del resto de sus bienes, designó albaceas, a los cuales, entre otras facultades, les impuso la de establecer una fundación benéfica en memoria de sus padres, con el título o denominación de «Asilo de Santo Domingo y Santa Eloísa», radicada en su pueblo natal, Villavicencio de los Caballeros, para pobres de ambos sexos, en la proporción que las necesidades determinen, mayores de sesenta años, con preferencia para los que estuvieren bautizados en dicha villa y, caso de no existir, de los que lo estuvieran en Villalán, y, en otro caso, de cualesquiera que lo soliciten; debiendo tener la Fundación como finalidades secundarias las de educación y enseñanza gratuitas de niñas y jóvenes; debiendo instalarse el asilo en la casa solariega de la testadora y estar regida por una Comunidad de Religiosas designadas por el Obispo de León, quien será el Patrono de la Fundación

Resultando que como capital de la fundación se asigna todo el remanente hereditario y las rentas que éste produzca, consistente aquél en los siguientes conceptos: por dinero efectivo, 802.360,42 pesetas; por el de alhajas, 30.000; por muebles, ajuar y ropa de casa, 50.000; por títulos y efectos cotizables, 1.830.997,50 pesetas; por fincas rústicas, 993.051, y por fincas